

PERS

Pimpin Sertijab, Ariefaldi : Lakukan Perubahan Kearah Yang Lebih Baik

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

Sep 10, 2024 - 10:18



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM memimpin pelaksanaan kegiatan Upacara Serah Terima Jabatan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Kapolsek Mataram Polresta Mataram. Upacara ini berlangsung di Gedung Graha Wira Pratama Polresta

Mataram. Selasa, (10/09/2024).

Serah terima jabatan Kapolsek Mataram dari Kopol Tauhid SH yang dimutasikan menjadi Kasubbagrenmin Rorena Polda NTB digantikan oleh AKP Mulyadi SH yang sebelumnya menjabat PS. Kabag Ops Polres Sumbawa.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, para Perwira, Bintara dan ASN Polresta Mataram yang terlibat Upacara Serah Terima Jabatan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM dalam amanatnya mengatakan bahwa mutasi jabatan merupakan hal yang lumrah dan wajar terjadi karena sebagai upaya penyegaran dalam pembinaan karir personel Polri berdasarkan penilaian dan evaluasi kinerja serta assessment secara sistematis dan komprehensif, dengan tetap mempertimbangkan aspek profesionalitas, komitmen dan integritas terhadap organisasi.

Mutasi jabatan diharapkan mampu mendorong dinamika organisasi ke arah yang lebih baik dari sebelumnya dengan adanya pelantikan jabatan ini, tentunya akan muncul gagasan, inovasi serta kreativitas oleh pejabat baru yang akan memberi warna serta dampak positif bagi Polresta Mataram.

" Pada kesempatan ini, saya ingin mengingatkan kepada kita semua bahwa jabatan merupakan amanah yang dititipkan oleh Tuhan Yang Maha Esa Allah SWT yang harus dijalankan dengan ikhlas dan penuh rasa tanggung jawab ", jelasnya

Lanjut Ariefaldi juga berpesan disamping itu, upacara serah terima jabatan ini, agar dapat dijadikan momentum penting sebagai upaya pemenuhan kebutuhan organisasi di bidang sumber daya manusia, guna menjamin dinamika manajerial, operasional dan pembinaan dapat terus berlangsung serta terus dapat dilakukan melalui mekanisme dan tahapan yang mengedepankan merit system yang menitikberatkan pada kualifikasi, kompetensi dan kinerja yang diberlakukan secara adil dan wajar.

Perubahan dalam organisasi bukanlah hal yang tabu untuk dilakukan, mengutip pernyataan salah satu tokoh dunia Winston Churchill : " Untuk Meningkatkan Itu, Berarti Berubah, Untuk Menjadi Sempurna, Berarti Sering Berubah".

Menurut Komisariss Besar Polisi ini, Perubahan adalah satu-satunya hal yang pasti terjadi, setiap organisasi yang tidak melakukan adaptasi dengan perubahan akan tertinggal dan tenggelam, untuk dapat bertahan, tentunya setiap organisasi harus memiliki program-program pengembangan ke arah yang lebih baik.

" Disini saya mengajak kita semua terutama para kasubsatker, yang merupakan leading sector pada setiap fungsi kepolisian untuk mampu melakukan akselerasi/ percepatan dalam menuntaskan setiap program yang telah ditugaskan dan untuk menghadapi tantangan ini, kita tidak boleh bersikap apatis/pasif yang akan menghambat dinamika dalam organisasi,"Kata Ariefaldi.

" Terima kasih kepada Kopol Tauhid SH atas dedikasi, loyalitas dan pengabdianya serta selamat bertugas di tempat yang baru sebagai Kasubbagrenmin Rorena Polda NTB, semoga sukses dan berhasil, kepada

pejabat baru AKP Mulyadi, SH yang sebelumnya bertugas sebagai PS. Kabag Ops Polres Sumbawa, kiranya segera laksanakan tugas sebagai Kapolsek Mataram, dimana sebagai salah satu unsur pelaksana kewilayahan, diharapkan mampu melakukan deteksi dini, memetakan potensi kerawanan dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, kondusif serta tetap bersinergi dengan instansi terkait dan para tokoh ", pungkasnya. (Adb)